

Rotary

Yachiyo



Imagine
ロータリー

2022-23 年度国際ロータリーテーマ

「イマジン ロータリー」

2022-23 年度クラブテーマ

「ロータリーを学び、語り、

奉仕を実践していこう。“Think”」

週 報 第 2681 回

第 2682 回

2023 年 1 月 6 日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

テーマ：新年会

担当：親睦活動委員会・SAA

次回例会 1月13日

テーマ：活動計画中間報告

担当：会長・幹事

◆◆◆◆第2680例会◆◆◆◆

司会 齊藤昌宏

「奉仕の理想」「四つのテスト」

会長挨拶

会長 杉 晟



皆さん、こんにちは。

11月ロータリー財団月間、今月は疾病予防と治療月間です。この間にポリオプラス募金について皆さんにご協力をお願いしてきました。思うように進んでいません。全員参加でポリオプラスに奉仕（募金）をすることを重ねてお願いします。ポリオを撲滅するには莫大なお金が掛かります。八千代ロータリークラブ会員として少額ですが協力したいと思っております。

ポリオワクチンについて八千代市役所

健康づくり課に問い合わせたところ、7歳未満までは無償でうけられる。それ以上になると有料だそうです。大人でも海外渡航する場合は、ワクチン接種を受けていない者は、接種することが望ましいとのことです。

「ポリオ」という病気をご存知と思います。ポリオ（急性灰白髄炎）は非常に感染性の高い病気であり、特に感染しやすいのは5歳未満の子どもです。日本では一般に「小児まひ」と呼ばれることもあります。ポリオウイルスは人から人へ感染し、最も多いのは汚染水を通じた感染です。神経系を侵すこともあります。治療法はありませんが、安全なワクチンで予防が可能です。ロータリーとそのパートナー団体は、これまで世界中 25 億人以上の子どもにワクチンを投与する活動を行ってきました。

ここでポリオの歴史を概観していきます。
ポリオはワクチンが開発されるまで世界各地で流行していました。ポリオは古くから人類に存在していた感染症であったと考えられています。古代エジプトの壁画（第18王朝（B.C.1403～1365年）の石碑に、片足がまひし、杖をついている人物が描かれています。症状からみておそらく

くポリオであろうといわれています)や、縄文時代の人骨などにも、ポリオの症状の特徴がみられるといわれています。ポリオ流行の記載は 18 世紀頃からみられ、1950 年代まではしばしば世界各地で流行しました。その後、ポリオワクチンが開発され、定期接種されることにより多くの国でポリオ患者は激減しました。WHO は、西暦 2000 年までに世界からポリオを根絶する計画をたて、地域流行のある国を中心にしてポリオワクチンの定期接種を推進し、さらには、高危険地域では家庭訪問によるワクチン接種の徹底を行ってきました。

日本におけるポリオは、1940 年代頃から全国各地で流行がみられ、1960 年には北海道を中心に 5,000 名以上の患者が発生する大流行となりました。そのため 1961 年に生ポリオワクチンを緊急輸入し、一斉に投与することによって流行は急速に終息しました。引き続いて国産生ポリオワクチンが認可され、1963 年から定期接種が行われました。

ロータリーとポリオ

ロータリーがポリオに関わったのは 1979 年に、フィリピンの 600 万人以上の子どものためにポリオワクチンを購入・輸送するプロジェクトが開始されてからであり、これが世界的なポリオ根絶活動のきっかけとなりました。1985 年には、民間による国際的な公共保健イニシアチブとしては史上初かつ最大規模となる「※1; ポリオプラス」を開始、当初の募金目標は 1 億 2000 万ドルでした。

1988 年には、国際ロータリーと世界保健機関 (WHO) が「世界ポリオ撲滅推進活動」(GPEI) をたちあげました。当時の症例数は、125 カ国で推定 35 万件以上でした。1995 年には、中国とインドで、保健従事者とボランティアにより、わずか 1 週間で 1 億 6500 万人の子どもにワクチンが投与されました。ポリオのない国のロータリーメンバーが世界のポリオ撲滅活動を支援するため、「ポリオプラス・パートナー」プログラムをたちあげました。2003 年には、12 ヶ月間のキャンペーンでロータリー財団が 1 億 1900 万ドルの募金に成功、ポリオ撲滅へのロータリーからの寄附総額が 5 億ドルを超える。ポリオ常任国は 6 カ国となりました(アフガニスタン、エジプト、インド、ニジェール、ナイジェリア、パキスタン)。2006 年には、ポリオ常任国数

は 4 カ国になりました(アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタン)。2009 年には、ポリオ撲滅に対するロータリーからの寄附総額が約 8 億ドルになりました。また、ビル&メリンダ・ゲイツ財団がロータリーからポリオ撲滅に 2 億ドルを寄付することを条件に、ロータリーに 3 億 5500 万ドルの補助金を提供することを発表。その結果、ポリオ撲滅推進活動に合計 5 億 5500 万ドルが寄付されました。2011 年には、ロータリーがポリオ撲滅の新しい啓発キャンペーン「あと少し」を立ち上げ、各界の著名人がこれに参加。参加した著名人は、ビル・ゲイツ、ジャッキー・チェン(俳優)、デズモンド・ツツ(ノーベル平和賞受賞者)、イツァーク・パールマン(バイオリニスト)、アンジェリーク・キジョー(グラミー賞受賞歌手)、ジェーン・グドール(動物行動学者)などが入っています。そして、ポリオ撲滅へのロータリーの寄附総額が 10 億ドルを超えるました。2014 年には、インドで 3 年間、野生型ポリオウイルスによる新規症例が確認されなかつたため、世界保健機関 (WHO) が東南アジア地域のポリオ撲滅を認定し、ポリオの症例は 1988 年以来、99% 減少しました。2020 年には、世界保健機関 (WHO) は、アフリカ地域のポリオ撲滅を認めました。2022 年現在、ポリオ常任国はアフガニスタン、パキスタンの 2 カ国になりました。「あと少し」であります。

皆さん、このような経過でロータリーはポリオ撲滅を目指しており、大変な財源が必要であることはお分かり頂けたと思います。「あと少し」キャンペーンに応えてポリオプラス一人当たり 30 ドル(4,140 円)の募金をよろしくお願いします。(※1 ポリオプラス)のプラスとは、ポリオのほかハシカ、ジフテリア、結核、破傷風、百日咳の五つの主要伝染病をプラスして同時追放を目的としているという意味です。(参考)日本のロータリーの募金目標額は 40 億円。1991 年に 49 億円を集めた。この資金はポリオその他のワクチン及びその保冷庫の購入費、輸送費はじめ接種活動に充当。

幹事報告

幹事 中村賢治

【理事会報告】

- ・忘年会・新年会の予算承認
- ・社会福祉協議会・こども食堂への寄付承認



- ・戦略計画委員会より、新入会員入会手続きについての説明
- ・2023年1月6日臨時総会開催について承認となりましたので、来週中には皆さまに郵送にてご通知いたします。
- ・田村会員、稻山会員、久土地会員の地区への推薦承認

【報告事項】

- ・12/18: 第3回青少年交換オリエンテーション開催
派遣候補生の金杉君が参加します。
- ・青森県津軽地方豪雨災害への寄付についてガバナー事務所からお礼のお知らせが届きました。
- ・12/29～1/4ガバナー事務所年末年始休業

委員会報告

親睦活動委員会 委員長 池田 建

忘年会開催

日時: 12/16 18:30点鐘

場所: 割烹大洋

会費: 6,000円

お祝い

本人誕生日

橋本幹雄会員



中島 仁会員



飯田明彦会員



植村正徳会員



寺沢 一三会員



浅野正敏会員



例会行事 クラブ協議会
戦略計画委員会 委員長 杉山智基



杉会長から、戦略計画委員会で3年前に策定したビジョン 2030 に変更点があれば理事会に提案する様にという使命を頂いておりましたが、4回程委員会を開催し、ビジョン 2030 と中長期計画については変更しないという事で、理事会に上程し、本日ご協議頂きました。ただし、中長期目標の1番目に 2030 年までに会員を 65 名にする事を目指すとありますが、これについても変更がありませんので、65 名に向けて活動計画をしていかなければなりません。2030 年から逆算しますと、あと 8 年で現在の 53 名から 12 名増やすためには毎年 2 名から 3 名の入会が必要という事になり、非常にハードルが高くなります。会員の方が知り合いの方を誘い、理事会



で承認という事であれば単純ですが、**反対者が出ると**、我がクラブでは入会を認めないとなっておりまます。本日は改めて入会の手順をお示しし、ご確認頂きたいと思います。お手元に資料を配布しましたので、各テーブルで忌憚のないご意見を交わして頂き、ご意見をまとめご提出ください。

・会員の推薦があった場合は理事会に提出されるものとする。
・理事会で承認された被推薦者は、クラブ会員の皆さまにお示しし、異議がある場合は、書面によって申し立てを行う。

・異議申し立てがあった場合には、次の理事会にて票決を行い、承認された場合は入会を認めるものとする。

ただし、八千代RCの慣例として反対の方がいる場合、基本的には理事会での審議は行っておりませんので、本日はそれに倣った内容で理事会に上程致しました。

反対者がいた場合、入会を認めないとする事に関して、いいか悪いかは別の時に議論をした方が良いかと思っております。また女性会員についてどうなのかというご質問もありましたが、性別ではなく、八千代RCでは**異議申し立てがあった場合**には基本的に新入会員として認めていないという慣例については、引き継いでいきたいと思っております。

お時間が短くなっていますが、皆さまのご意見を頂戴したいと思います。結果については、戦略計画委員会でまとめ理事会に提出いたします。様々なご意見を頂き、更により手順になる様に努力してまいります。
よろしくお願ひ致します。

ニコニコ BOX～ **¥29,000-**

☆74歳になりました。 植村

☆61歳です。

同級生は皆定年しました。飯田

☆結婚記念日です。女房のおかげで
続いています。 浅野正敏
☆本日は戦略計画委員会の担当です。 杉山

☆クラブ協議会よろしくお願ひ致します。君塚・池田・菊川・杉・中村・花島・稻山
佐久間

☆最近は物忘れが多くて困ります。宮野

☆前回欠席しました。 遠藤

～友愛 BOX～

¥28,000-

☆本人誕生日を寿ぐ程のものではないと
妻が申しております。 橋本

☆誕生祝いありがとうございます。
1/1で79歳になります。

それまで生きます。中島仁

☆誕生日は1月で74歳になります。寺沢
☆クラブ協議会よろしくお願ひ致します。
山浦・日下部・朝戸・江頭・松戸・渡邊
佐々木

☆八千代市地域振興財団の事業で
1/29に市民会館で「新春寄席」桂宮治他
落語と漫才のチケット販売のご協力を
お願いします。杉山

☆渡邊会員の高校のラグビー
全国大会出場おめでとう。 栗原
☆一年間お疲れ様。

来年はマスクを外したい。 葉山

☆寒い冬はガスストーブであったかく。三井
☆12月です。火の用心です。 江口

◆◆◆◆第2681例会◆◆◆◆

司会 齊藤昌宏

「奉仕の理想」

会長挨拶

会長 杉 昕

コロナが本当に身近に発生しております。テイサービスの方と電話で話をしましたが、職員の方が3人罹患されたそうです。そういう事情で、妻が利用しているテイサービスはお休みにしました。その1週間前にはもう一つのテイサービスで職員の方が罹患されたそうです。国全体を見て、行動制限がかかってもおかしくない程の感染者数となっています。皆さんも日々お気をつけ下さい。この半年、私と中村幹事で活動して参りました。会長はCEO、そして幹事はCOOとして役割分担し滞りなく来ておりました。年次総会で1点だけ質問事項

があり、それに対してもきちんと対応し、中村幹事に感謝致します。会長としてロータリーの話をする為に、自分の事のつもりで勉強しお話をさせて頂きました。来年については私と仕事の関わりについて、社会にもまれてきた事を話すつもりです。

幹事報告

幹事 中村賢治



- ・地区から新春講演会の案内が来ております。当初会長幹事対象となっていましたが、会員の参加も可能となりましたので、ご希望の方はお声がけ下さい。
- ・1/6の例会で臨時総会を開催します。

忘年会

会長挨拶 会長 杉 崑



昔は忘年会とは言わず、年忘れ会と言ったそうです。1年経って年をとるので、健康である事を願って食事をしたというのが通説です。明治以降忘年会と呼ばれるようになったそうです。本日は炉辺会談も行いたいと思いますので、楽しい時間をお過ごし下さい。

乾杯

パスト会長 江頭泰利

君塚年度の新しい役員の決定おめでとうございます。君塚次期会長、稻山次期



幹事、錚々たるメンバーを要所に配置し、若く優秀な方も活躍できる人員であると思います。今年度の小倉ガバナーは、基本的にアフターコロナを視野に 12 項目からなる具体的な対策を基に、元気なクラブ作りを目指すようにとされています。
会員の皆さまが今年以上にのびのびとご活躍を頂く事を祈念して乾杯致します。

浅野正幸会員

ホールインワンおめでとうございます
12月6日 泉カントリークラブ

16歳でゴルフを始めて38年、12月6日ついにホールインワンを出しました。入れ入れ～と手前から入れば、おお～となるところ、奥に落ちた後にスピンで戻ってきて入ったので、入った実感もない感じでした。これまでショートホールは3,700回位打っています。父は4回出しているので、負けずに頑張ります。ありがとうございました。

櫻井 豊会員

米寿おめでとうございます



私は入会して50数年ですが、皆さんのが迷惑になった事も、足しになった事もないかなと思います。これからも出来るだけ皆さんと接しながら、皆さんからのお知恵

を吸収してなんとか生き延びようと考えておりますので、よろしくお願ひ致します。

社会福祉協議会へ 寄付金贈呈 幹事 中村賢治

毎年クリスマス家族会の際に社会福祉協議会への寄付を行っていますが、今年は社会福祉協議会と子ども食堂への寄付と致します。

社会福祉協議会 理事 橋本幹雄様



ご寄付を頂き、有難うございます。今週の水曜日に理事会があり、こども食堂の年越しの為にもなるべく早めにお渡し頂きたいとお話ししております。

社会福祉協議会の綱島会長からは八千代RCにはご協力を頂き、非常に感謝しているとの事でした。

幹事 中村賢治

本日は各テーブルに研修リーダーが座っていますので、炉辺会談を行って頂き、意見を交わして頂ければと思います。よろしくお願ひ致します。

中締め 次年度会長 君塚欣哉

本日は久しぶりの夜間の例会で、いつ

近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C	例会場	四街道ゴルフクラブ
火曜日	八千代中央R.C		ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野R.C		習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央R.C		第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オフィベート
木曜日	佐倉R.C		フランス料理 シエ・ムラ
木曜日	習志野中央R.C		習志野商工会議所会館

■ クラブ広報委員会 委員長:田村隆治 副委員長:久土地 剛	出席委員長 山浦恭宏※欠席の際は必ず火曜日迄に出席委員長に連絡して下さい	例会日 金曜日 12:30~13:30	例会場 パッソ・ノヴィータ (〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F)	1月のロータリーレート 1 ドル ¥ 1 3 2 -
--------------------------------	--------------------------------------	---------------------	----------------------------------------------------	----------------------------

も以上の出席率です。炉辺会談という事で、若い方と先輩方で色々な話が出来て素晴らしい交流が出来たのではないかと思います。杉年度は後半年あり、またこういう機会を設けたいですし、私も夜のクラブ活動は大好きですので、次年度も、大勢でなくてもよいので、少人数で細かく開催したいと思っております。是非ともご指導、ご協力の程お願いしまして、三本で締めたいと思います。

お手を拝借！

ニコニコ BOX～

¥ 56,000-

☆忘年会よろしくお願ひ致します。

どうぞ良い年をお迎え下さい☆
杉・中村・宮野・飯田・佐久間・佐々木
三井・小村・朝戸・安宅・杉山・上代
遠藤・及川・櫻井・寺沢・齋藤敏夫・花島
宮田・君塚・浅野正敏・橋本・中島仁
風間・稻山・佐野・田村・永田・谷田
貝石渡・古川・飯生・市原・松戸・日下部
江頭・栗原・山浦・長沼・池田・渡邊
植村・菊川

☆16歳でゴルフを始めて38年。どうどうホールインワンを出しました。 浅野正幸

ふらっとホーム・クリーンヒル八千代台へ 寄付金を贈呈

12月20日クリスマス食事会にて津川恵美子様へ寄付金が贈呈されました。



	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
12/ 9	5 3	5 0	4 3	86. 0
12/16		5 0	4 7	94. 0